

平成22年度

渋川市小中学校PTA大会

小林教育長と増村副会長から退任された前年

度単P会長と女性代表に感謝状を、またPTA

活動に功績のあった方々へ表彰状の贈呈を行いました。事例発表では、渋川北中学校PTA士

会長と権澤校長による「親の振り返り

カードへの取り組み」などについて発表があり

ました。大会終了後の懇親会では、ご来賓の方々と会

員との意見交換が和やかに行われ、より一層懇

親が深められました。受賞者の方々は、次とおりです。

受賞者一覧

感謝状 48名(敬称略・順不同)

矢島島見子(渋川南小)、綿貫剛・関明美(豊秋小)、千木良弘美(渋川中)、増村千明・佐藤久美子(渋川北小)、宇野美紀(渋川西小)、佐原浩・佐藤尚子(渋川北中)、平形美智子(金島小)、加藤幸永・武井明美(金島中)、田中正行・岡田弥生(古巻小)、山口利・野口栄子(古巻中)、柳壮英・閑口美幸(伊香保小)、岡本貴雄・新井紀美子(小野上小)、生方清三郎・大曾和君代(上白井小)、金原文雄・平井俊美(中郷小)、小菅豪紀・横山典(長尾小)、石田守・後藤麻子(持中)、眞下徹・斎藤惠美子(三原田小)、永井康裕・角田孝子(刀川小)、下田康男・角田明美(赤城南中)、狩野美智代・兵藤佳子(津久田小)、石田隆志・須田由紀子(南雲小)、狩野智・狩野久美子(赤城北中)、竹之内智行・佐藤星美(橘小)、吉田義信・萩原好美(橋北小)、狩野温・狩野美加(北橋中)

表彰状 9名(敬称略・順不同)

閑敏行・闇上美枝子(渋川中)、長谷川純子(渋川北小)、五十嵐佳美・福島はる江(金島中)、綿貫義文(古巻小)、小池博子(古巻中)、尾本利江・中澤秀夫(伊香保中)

受賞された皆さま、大変おめでとうございました。



けのものではなく、人を育てるためのものもあるというお話をがありました。また、特に給食調理場の問題では、共同調理場方式・自校方式ともに長所と短所があり様々な意見がある現状です。渋川市では共同調理場を建設する方針ですが、子どもたちのために十分な意見交換が必要だと感じました。日頃私たちが感じている素朴な疑問に対しても、教育長の率直な意見を聞くことができ、また各学校の取り組みなどもわかり充実した懇親会となりました。

母親委員会活動紹介

市P連母親委員長 遠藤 真由美(津久田小)

母親委員会は市P連加盟27校の女性代表で組織されており、講演会や研修会などを開催しています。

今年度は10月15日に親業訓練協議会の小山百合子先生をお招きし、「親業に学ぶよりよい人間関係を築くコミュニケーション力」という演題で講演をしていただきました。「親とは子どもを一人前に育てる」と、「子どもの心を理解し合う温かい親子関係を築くためには?」といった内容で、2時間の講演時間がとても短く感じられました。当日は103名というたくさんの方々に参加していただき、充実した講演となりました。

12月7日には研修会として、県立中央中等教育学校の見学を行いました。この学校は特に英語教育に力を入れており、外国人教師とのコミュニケーション授業や一人一台使えるパソコンがあつたりと恵まれた環境の学校だと感じました。子どもたち一人ひとりが目標を持って授業を受けている姿がとても印象的で、映りました。母親委員同士の親睦も深められ、有意義な研修会となりました。

母親委員会広報紙「お母さんのひろば」も発行しておりますので、こちらも是非ご覧になつてください。



「房の国 集い語れば 実りあり!」

日本PTA全国研究大会ちば大会 報告

市P連副会長 増村 千 明(渋川北中)

8月27・28日 千葉県幕張メッセ

Aに対する熱い思いを感じて来ました。改めて全国各地の皆さんのPTT

今年で3回目となる全国大会に参加して、改めて全国各地の皆さんのPTT

に對する熱い思いを感じて来ました。

初日の第1分科会の基調講演では、K-1プロデューサーの角田信朗氏によ

る格闘家らしい熱のこもった講演を開きました。講演の中で印象に残った

二つの内容をご紹介します。まず一つ目は、「子どもに悪い子はない、親

が悪くしているんだ」という話で、具体的には子どもが自分の意思で動かず、

親が指示し行動させてしまうという事でした。二つ目は「子どもも親も早く

離れて親離れすべき」という話でした。私自身の2人の子どもも、自分で

できることを親に頼んでしまって、親もいつものことだからと何の違和感もなく

やり過ごしていました。ささいな事かもしれないが、人の話の中には自

分たちは無い大切な子育てのポイントが隠れていると感じた講演会でした。

2日目の全体会では、元プロテニス選手の松岡修造氏の講演「叱って・ほ

め・抱きしめる」を聞きました。テニスキャンプでの子ども達の話が中心

でしたが、スポーツを通しての生活、礼儀、子どもたちが抱えている問題を

取り上げてくれました。自身の子育てをあまりしていないと話していました

が、キャンプでの子どもたちへの接し方を聞いていると、親以上にその子ど

もの心を理解しようと努力していることが伝わってきました。映像で見る松

岡氏と実物は全く変わりなく、何事にも全力で向かっていく気持ちが会場全

編集後記

「かけはし」をどう変えれば、皆さんのがより読みやすくなるかを広報委員会で考えてみました。文字の色、大きさ、写真の撮り方など。残念ながら皆さんの目にはこの努力が映っていないかもしれません。実は、諸事情によりあまり変わっていません。しかし、みんなで真剣に予算や印刷会社のこと、いろいろ検討した結果だということはご理解下さい。また、本文の文章は私をはじめ委員の皆さんのが頗使わない頭脳を使い、必死に取材し、忙しい仕事の合間に書き上げた努力の結晶であることもご理解下さい。最後に編集にご協力下さいました皆様、ありがとうございました。

～広報委員～

諸田 透(渋川北小)	和田 隆(渋川南小)
入澤 春浩(金島中)	相川 清美(古巻中)
内海 英明(伊香保小)	吉澤 清(持中)
星野 修二(刀川小)	兵藤 博(南雲小)
今井かなみ(橋小)	

体に伝わっていました。

今回、関東での開催ということで市P連から11名が参加できましたが、機会があれば多くの皆さんに全国大会を経験してもらいたいと思いました。違った環境におかれた全国のPTA会員との交流は、自分自身もリフレッシュされた感覚になり、パワースポットに行ってきたようでした。この経験を市P連・単Pでの活動に活かしていくように頑張りたいと思います。

市P連理事 相川 清(古巻中)

千葉の夏は、あつかつた・・・私は日P全國大会で三つの「あつ」を感じてきました。

一つ目は「暑」。猛暑が連日続く日本列島もう八月も下旬で、ご多分にもれず渋川以上の暑さ。さすがに都会のコンクリートの上。少し歩いただけで、汗ダラダラ。

二つ目は「熱」。初日、市川市で行われた分科会・基調講演で、いきなり格闘家・角田信朗氏の登場。自身のテーマソングで会場の観客席入り口から現れ、握手攻め。黒のTシャツ姿に腕の筋肉を丸出しで講演。業界話を交え、「礼節を重んじ、感謝・謙虚さを忘れず」というちょっと体格とは似つかわぬ内容であったが。2日目、幕張メッセイベントホールでの全体会。開会式、国歌斉唱、日本PTA協議会長の挨拶に続き、来賓は元祖・熱い男・森田健作千葉県知事。

初めは通例のあいさつで入り、途中からは健太節。正に青春を地でいた男でした。全体会終了後は記念講演。今最も熱い男・松岡修造氏。CM出演中の紳士服メーカーの上着を脱ぎ捨て、ステージ・客席などハンドマイク片手に収し動き回る。語り口はテレビで観る通り、熱くてストップ、過呼吸、爆発寸前!

三つ目は「篤」。全国から集うこの大会。ペネルディスクッションでは、沖縄、山形などの方から「大人が変われば子供が変わる」PTAが変われば教育が変わる」「もつとPTA全体のつながりを大切にしよう」など情に訴えるような意見があり、自ら鱗が落ちるような意見が多くありました。

結びに、今回の大会に市P連選抜11名で参加しましたが、他のPTA会長さんのお話や活動なども聞くことができ、たいへん有意義な2日間でした。これらを自分の学校のPTAに持ち帰り、今後役立つよう研鑽したい

